Regelkunde & Schiedsrichterdiskussionen

Beitrag von , hattrick“ vom 8. August 2011, 10:52

Zitat von evergreen

"Der Torwart darf beim Abschlag aus der Hand von keinem Gegenspieler angegriffen,

berthrt oder gestort werden." So stehts in der Regelkunde, also war die Entscheidung
richtig.

Okay, das storen ist dann aber wohl Ansichtssache. Lustig ist ja, wenn er sich den Ball vor die
FaBe legt und der Spieler ihn den wegschnappt ist alles Regelkonform.
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